
2 Pièces

60 m²

Réf. W-02W9JZ

222 000 €

Nice
Appartement à vendre (06000)
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Engel & Völkers vous présente en exclusivité ce très beau 2 pièces de

60  m2.  Une  grande  entrée  dessert  le  cellier,  puis  une  cuisine  fermée

équipée, ainsi qu'un wc indépendant et enfin le grand séjour au calme

avec  vue  dégagée.  La  partie  nuit  est  isolée  et  se  compose  d'une

chambre  et  d'une  salle  d'eau  avec  douche  à  l'italienne.Situé  au  1er

étage, dans une résidence sécurisée avec ascenseur, ce bien bénéficie

d'une  grande  luminosité.Afin  d'optimiser  l'espace  il  est  possible  de

réaménager  l'appartement  en  créant  une  deuxième  chambre,  et  une

cuisine ouverte sur le salon.Accès sécurisé à la ...

Engel  &  Völkers  exclusively  presents  this  beautiful  2-room apartment  of  60  sqm.

The  large  entrance  leads  to  the  pantry,  the  equipped  closed  kitchen,  an

independent  toilet,  and  a  large,  quiet  living  room with  an  unobstructed  view.  The

night  area  is  isolated  and  consists  of  a  bedroom  and  a  bathroom  with  an  Italian

shower.  Located  on  the  1st  floor,  in  a  secure  residence  with  an  elevator,  this

property  benefits  from  great  brightness.  To  optimize  space,  it  is  possible  to

rearrange the apartment by creating a second bedroom and an open kitchen to the

living room. Secure access to the residence via ...

ENGEL & VÖLKERS CÔTE D'AZUR

13 rue des États Unis - 06400 CANNES

Contacter l'agence
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